



Taller de investigación científica escolar reforzó el aprendizaje docente

Los días 10 y 11 de octubre tuvo lugar un taller dirigido a docentes de la región, con el objetivo de fortalecer sus competencias en proyectos de investigación científica. Fue organizado por la Fundación Prisma Austral en colaboración con el Centro de Investigación Científica Escolar (Cice) de la Universidad Católica de Chile. Se realizó en la Biblioteca Pública de Puerto Natales y en el Cole-

gio Miguel de Cervantes de Punta Arenas.

El taller se enfocó en capacitar a profesores de ciencias naturales, sociales y otras disciplinas, tanto de educación básica como media, brindándoles herramientas claves para desarrollar el pensamiento científico en sus estudiantes. A lo largo de las jornadas, los participantes aprendieron a formular preguntas de investigación, construir hipótesis

y diseñar metodologías científicas.

Como resultado de la capacitación, los docentes ahora trabajarán junto a sus estudiantes en la creación de proyectos de investigación que se presentarán el próximo 22 de noviembre en la Feria de Ciencias, la cual se realizará en el Centro Científico Edmundo Pisano, en la Cueva. del Milodón, Puerto Natales.